
 

 

 

春日部高校  １名 不動岡高校 １３名 熊谷高校 ３名 熊谷女子高校 １名 越ヶ谷高校 １名 

国立小山工業高専  １名 伊奈学園高校 １名 春日部東高校 １名 春日部女子高校 １名 上尾高校 １名 

杉戸高校 ６名 久喜高校 ３名 久喜北陽高校  ６名 栄北高校 １名 東京農大第三高校 １名 

開智高校 ４名 淑徳与野高校 １名 本庄東高校 １名 東京家政大附属女子高校 ２名 埼玉栄高校 ２名 

大宮開成高校 ２名 獨協埼玉高校 ２名 開智未来高校 ６名 國學院栃木高校 １名 浦和実業学園高校 １名 

春日部共栄高校 １４名 昌平高校 １８名 花咲徳栄高校 １９名 佐野日大高校 １５名 他 ・ 多 数 合 格 
 

岡島 裕成(昭 和) 
 

春日部高等学校 
開智高等学校(準特待生) 
大宮開成高等学校 
 

僕は小５から育英館に通い始め
ました。授業制の塾は初めてでし
たが、一人一人の先生方に個性が
あり、和やかな雰囲気の中で、授
業を楽しみながら受ける事がで
きました。各教科において、基本
的な考え方から発展した内容に
多く触れるので、理解し易いと共
に高校での学習にもつなげる事
ができます。育英館には本当に感
謝しています。 

坪井 彩乃(昭 和) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｃ) 
 

私は中２の春期講習から育英館
に通い始めました。塾に通うのは
初めてで最初は不安もありまし
たが、面白い先生方の授業、友人
達のお陰で、塾に通うのが楽しく
なりました。また、育英館では学
校では教わらない解き方を教え
て頂けるので、問題をスラスラ解
ける様になり嬉しかったです。育
英館と支えてくれた家族・友人の
お陰で合格できました。 

矢澤明日加(加須北) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ａ) 
あ 
 

私は中２の冬期講習から育英館
に入塾しました。最初は周りに馴
染めるか不安でしたが、クラスの
雰囲気は温かく、先生方の授業は
丁寧で面白いので、塾に行って勉
強する事が楽しかったです。苦手
科目も、授業を受けてしっかり理
解し、たくさん問題を解く事で得
意科目となりました。お陰で、第
一志望校に合格する事ができま
した。ありがとうございました。 

佐藤 大翔(加須西) 
 

不動岡高等学校 
あ 
あ 
 

僕は小６から育英館に入りまし
た。育英館では、優しく面白い先
生がいて、新しい友達もたくさん
でき、すぐに馴染む事ができまし
た。受験期に入り、成績が思う様
に伸びず、悩んでいた時も親身に
対応して頂きました。そのお陰
で、勉強に対する姿勢が変わり、
無事に第一志望に合格する事が
できました。本当にありがとうご
ざいました。 

山内 晟奈(加須西) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｂ) 
 

僕は中１の冬から育英館に入り
ました。塾は成績だけを重視し、
緊迫感のある雰囲気だと考えて
いましたが、育英館は活気があ
り、僕にとってとても勉強のし易
い環境でした。先生方との距離も
近かったので、とても気軽に質問
できた事を覚えています。僕の心
の支えになって頂いた事で、無事
に第一志望校に合格する事がで
きました。 

平山 凛一(昭 和) 
 

不動岡高等学校 
開智未来高等学校(Ａ特待生) 
あ 
 

僕は中１から育英館に入りまし
た。英語と数学が苦手でしたが、
育英館の授業を明るく楽しく受
けた事で、勉強のコツや勉強に対
する考え方、新しい物の見方を学
びました。また、他の中学校の友
達と競い合う事で、お互いの学力
を高め合う事ができました。勉強
面だけでなく、精神面でも支えて
もらい安心して受験に臨む事が
できました。 

石野 史琉(昭 和) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校 
あ 
 

僕は中３から育英館に入りまし
た。育英館は自分の思っていた以
上に、楽しく勉強できる場所でし
た。育英館の先生方のお陰で、無
理だと思っていた第一志望の高
校に合格する事ができました。苦
手を克服し、コツコツ努力し続け
る事が大切だと改めて分かりま
した。育英館に入って本当に良か
ったです。ありがとうございまし
た。 

内山 晃成(昭 和) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校 
春日部共栄高等学校 
 

僕にとって育英館はとても居心
地が良く、勉強を頑張れる場所で
した。僕が分かるまで丁寧に一つ
一つ解説してくれる先生方には、
とても感謝しています。また私立
高校選びで悩んでいた時期には、
納得いくまで僕に合う学校を選
ぶのを手伝ってくれました。育英
館に通う事で、とても実りのある
時間を過ごす事ができました。本
当にありがとうございました。 

杉山 碧洸(加須西) 
 

熊谷女子高等学校 
昌平高等学校 
東京家政大学附属女子高等学校 
 

私は中１の夏期講習から育英館
に入りました。その当時、私は進
路について全く興味が無く、家で
机に向かって勉強する習慣があ
りませんでした。しかし、入学し
てからは、他校の友達と一緒に励
まし合い、勉強にしっかり向き合
う事ができました。最後まで合格
に導いてくれた先生方や応援し
てくれた母にとても感謝してい
ます。ありがとうございました。 

川島 唯楓(加須西) 
 

熊谷高等学校 
昌平高等学校 
春日部共栄高等学校 
 

私は小５の時に育英館に入りま
した。僕が最初に想像していた塾
は、厳しくて怖い場所でした。し
かし、育英館はとても楽しく学習
ができる場所でした。成績が伸び
悩んだ時期もありましたが、育英
館の先生方のアドバイスや手厚
いサポートがあったお陰で、無事
に第一志望校に合格する事がで
きました。本当にありがとうござ
いました。 

若林遼太郎(騎 西) 
 

不動岡高等学校 
春日部共栄高等学校 
あ 
 

僕は中３から育英館に入りまし
た。最初は、塾に行くと自分の時
間が無くなるので抵抗があった
のですが、育英館ではユーモアの
ある仲間と先生方のお陰で、塾に
行く事がとても楽しくなりまし
た。また、同じクラスの実力者達
と競い合う事で、勉強のモチベー
ションを高める事ができました。
第一志望の高校に合格する事が
でき、本当にうれしいです。 

入澤 昇星(騎 西) 
 

伊奈学園総合高等学校 
本庄東高等学校 
佐野日大高等学校 
 

兄と姉が通っていたので、僕も育
英館に通い始めました。それまで
の僕は『社会』に対して苦手意識
を持っていましたが、先生方の楽
しい授業のお陰で、社会だけでな
く５教科全ての教科で安定して
得点を取れる様になっていまし
た。また、友達と助け合いながら、
お互いの成績を高める事ができ
ました。本当にありがとうござい
ました。 

関根 伶 (羽生南) 
 

獨協埼玉高等学校 
あ 
あ 
 

僕は中３から育英館に通い始め
ました。育英館では、普段関わる
事のない他校の生徒と接し、切磋
琢磨し合いながら、学ぶ事ができ
ました。北辰テスト対策講座もあ
り、夏休み明けの偏差値がとても
伸びました。苦手な単元も、先生
方の授業のお陰で、克服でき、自
信を持って受験を迎える事がで
きました。本当にありがとうござ
いました。 

山口 華蓮(加須西) 
 

春日部東高等学校 
佐野日大高等学校 
あ 
 

私は中２の夏期講習から育英館
に通い始めました。入塾したばか
りの頃は勉強が好きではありま
せんでした。しかし、育英館の分
かり易い授業と面白い先生方の
お陰で成績も上がり、楽しく勉強
する事ができました。また、私は
家で勉強に集中する事ができな
かったので、毎日開いている自習
室を利用しました。そして無事第
一志望校に合格できました。 

弓下 璃子(加須西) 
 

淑徳与野高等学校 
佐野日大高等学校 
あ 
 

私は兄が育英館に通っていた事
をきっかけに、小６から育英館に
入りました。先生方の授業は、分
かり易く面白かったので、楽しく
毎回通う事ができました。分から
ない問題があると、親身になって
理解し易いように、丁寧に教えて
下さいました。そのお陰で、第一
志望校に合格する事ができまし
た。４年間本当にお世話になりま
した。 

青木 柊磨(騎 西) 
 

不動岡高等学校 
春日部共栄高等学校 
東京農業大学第三高等学校 
 

僕は姉が通っていた育英館に中
１から通い始めました。数学の勉
強の仕方が分からず困っていま
したが、授業でコツを教わり、学
校の定期テストで満点やそれに
近い点数を取り続ける事ができ
ました。また、学校では習わない
内容も学び、応用問題ですぐに解
き方が分かりました。そのお陰
で、見事合格する事ができまし
た。ありがとうございました。 

阿部 春馬(騎 西) 
 

上尾高等学校 
佐野日大高等学校 
あ 
 

僕は春期講習から育英館に通い
始めました。育英館の先生方は個
人個人に向き合って、分からない
所を分かるまで教えてくれます。
また、先生方の授業はそれぞれの
個性があって、とても面白いで
す。自分と同じ位の偏差値でクラ
ス編成されていて、競争しながら
学べました。志望校に確実に合格
する力をくれた育英館に感謝し
ています。 

永見 莉菜(平 成) 
 

春日部女子高等学校 
昌平高等学校 
あ 
 

目指す志望校は早くから決めて
いましたが、目標とする学力まで
なかなか足りず、たくさん悩んだ
時期があったので、私は育英館に
通い始めました。先生方の支えや
友人達のお陰で、最後まで志望校
を諦めずに頑張り切る事ができ
ました。そして、無事に第一志望
の高校に合格する事ができまし
た。本当にありがとうございまし
た。 

光野 明樹(羽生東) 
 

昌平高等学校(奨学生Ｂ) 
あ 
あ 
 

僕は中２から育英館に入りまし
た。育英館での授業は分かり易
く、面白かったので、楽しく勉強
をする事ができました。そして、
学校の順位・北辰テストの偏差値
がどんどん伸びていき、高校選び
の幅が大きく広がりました。その
結果、第一志望校に合格する事が
できました。これも、育英館の先
生方のお陰です。本当にありがと
うございました。 

野本 歩夢(羽生東) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｂ) 
春日部共栄高等学校 
 

僕は、同じ中学校で成績が良い友
達が通っていたので、中３から入
学しました。通常の授業では各単
元の基礎をやり、夏期講習や冬期
講習では応用問題をたくさんや
った事で、分からなかった問題や
苦手だった問題が解ける様にな
りました。また、友達と教え合う
事で、さらに理解を深める事がで
きました。先生方のサポートのお
陰で、合格する事ができました。 

岡田 健吾(騎 西) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｃ) 
佐野日大高等学校(奨学生Ⅱ種) 
 

家では勉強のやる気がなかなか
出なかったので、僕は育英館に通
い始めました。その結果、勉強へ
の取り組み方が大きく変わりま
した。苦手だった数学と英語は、
先生方の分かり易い授業のお陰
で、成績がどんどん伸びていき、
応用問題もだんだんと解ける様
になりました。育英館に入った事
で、第一志望の高校に合格できま
した。ありがとうございました。 

渡邊 颯太(平 成) 
 

越ヶ谷高等学校 
春日部共栄高等学校 
開智未来高等学校(準特待生) 
 

僕は中１の春期講習から育英館
に入りました。育英館は、先生方
がとても面白い授業をしてくれ
るので、僕の中学校３年間の思い
出になる様な場所でした。中３に
なると受験までにやる事が多く、
忙しくなりましたが、先生方の教
え方が上手なお陰で、受験でも焦
らず勉強に取り組めました。そし
て、第一志望の高校に合格できま
した。ありがとうございました。 

神谷 和奏(平 成) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｂ) 
 

私は夏期講習前に育英館に入り
ました。最初は集団の授業につい
ていけるか不安だったけれど、先
生方の分かり易く、面白い授業の
お陰で、楽しく学力を向上する事
ができました。解けない問題が解
ける様になる事で、自信がつき、
受験当日も落ち着いて問題を解
く事ができました。そして、無事
第一志望校に合格できました。あ
りがとうございました。 

川島 一輝(加須東) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校 
春日部共栄高等学校 
 

私は中３から育英館に通い始め
ました。先生方の授業は、気にな
った事を質問し易い雰囲気で、分
かり易く教えてくれるので、でき
なかった事が、できる様になりま
した。受験直前の３学期になり、
入試対策を行い、学力の伸びを実
感し、受験当日は落ち着いて受験
する事ができました。そして無事
第一志望校に合格できました。本
当にありがとうございました。 

江田 陵誠(北川辺) 
 

国立小山工業高等専門学校 
昌平高等学校 
あ 
 

私は中１の春期講習から育英館
に入りました。初めの頃はあまり
成績が良くありませんでしたが、
育英館に通い続け、中２の頃には
大きく成績を伸ばす事ができま
した。受験直前に感染症にかか
り、勉強できない日々を送りまし
たが、良い結果を得る事ができま
した。これも３年間の楽しい授業
や授業後に残って教えて頂いた
お陰です。感謝しています。 


